

Sehr gut besuchtes Feuerwehrfest



Traditionell am ersten Augustwochenende fand das Feuerwehrfest im Feuerwehrhaus in der Neustadter Straße statt. Bei wunderschönem Wetter und angenehmen Temperaturen füllte sich schon am frühen Nachmittag das Festgelände. Bei kühlen Getränken und Leckereien vom Grill, der Pfanne und aus der Fritteuse erfreuten sich die sehr zahlreichen Besucher über die Live-Musik und Tanz mit der Partyband Music-Mix. Für die kleinen Besucher war mit Hüpfburg, Karussell und Eisstand auch direkt einiges geboten. Zu Bestaunen und zum Anfassen gab es auch wieder die Fahrzeuge des Fuhrparks der Freiwilligen Feuerwehr Mutterstadt. Zudem konnte man sich am Infostand über die Möglichkeiten der Personenrettung, Versorgung von Unfallopfern und der Arbeit des Kindernotarztes informieren. Zum traditionellen Weißwurstfrühstück ergänzten um die Mittagszeit die Landfrauen das schon vorhandene Angebot mit frischem Kaffee und einer sehr großen Auswahl an Kuchen. Am Nachmittag präsentierten 9 von insgesamt z. Zt. 23 Mitgliedern (2 Mädchen, 21 Jungs) der Jugendfeuerwehr die Löschung eines simulierten Hausbrands. Die aktiven Feuerwehrleute führten eine Übung vor, in der ein Verletzter in seinem verunglückten Fahrzeug erstversorgt und danach aus dem Auto befreit wird. Erschwert wurde die Rettungsaktion durch einen immer wieder aufflackernden Motorbrand.

Die Freiwillige Feuerwehr würde sich freuen, wenn sich weitere Mitbürgerinnen und Mitbürger, ab 16 Jahren, für den Feuerwehrdienst ehrenamtlich engagieren möchten. Übungsdienst ist jeweils montags ab 19 Uhr im Feuerwehrhaus Neustadter Straße 68. Kinder ab 10 Jahren können sich in der Jugendfeuerwehr engagieren und werden dadurch altersgerecht auf den Feuerwehrdienst vorbereitet. Treffpunkt der JF ist jeweils donnerstags ab 18 Uhr, außer in den Ferien.

(Amtsblatt vom 08. August 2019)

